



Professeur(e) adjoint(e) contractuel(le), volet enseignement, comptabilité et finance
Département de science économique, Collège Glendon

Le Département de science économique du Collège Glendon de l'Université York sollicite des candidatures hautement qualifiées pour un poste de professeur(e) adjoint(e) contractuel(le) de comptabilité et finance. La durée de ce poste contractuel à durée limitée (CLA) dans le volet enseignement est d'un an, renouvelable pour une année supplémentaire sous réserve de consentement mutuel, débutant le 1^{er} juillet 2024. Durant l'année universitaire 2024-2025, le ou la titulaire enseignera cinq cours semestriels en comptabilité (trois en anglais et deux en français) et deux cours semestriels en finance (en anglais).

Le Collège Glendon, faculté bilingue (anglais-français) de l'Université York, est situé sur un campus pittoresque au cœur de la ville cosmopolite de Toronto. Glendon s'engage à offrir une éducation de grande qualité dans la tradition des arts libéraux et offre une expérience de premier cycle sans pareil, dans l'une des plus grandes universités de recherche du Canada. Pour de plus amples renseignements sur ses programmes d'études, veuillez consulter son site Web à www.yorku.ca/glendon.

Compétences recherchées :

- Diplôme requis : un doctorat (ou un doctorat en voie d'achèvement au moment d'entrer en fonction), en économie, en comptabilité, en finance ou en administration des affaires; la candidature de personnes ayant une qualification professionnelle et une expérience équivalentes au doctorat (par exemple, une maîtrise et une certification professionnelle en plus de plusieurs années d'expérience dans le domaine) peut également être prise en considération.
- Enseignement :
Preuves d'excellence ou d'aptitudes évidentes en matière d'enseignement et d'engagement envers les étudiantes et étudiants, comme en témoignent : la déclaration d'enseignement; les réalisations en matière d'enseignement et les innovations pédagogiques (p. ex., en éducation expérientielle ou en apprentissage amélioré par la technologie); les évaluations de l'enseignement; des lettres de recommandation sans équivoque.
- Exigences additionnelles : En raison du mandat bilingue de Glendon, la personne sélectionnée devra fonctionner en anglais et en français en plus de pouvoir enseigner et participer activement aux activités du campus dans les deux langues.

Politiques d'embauche :

- Le salaire sera établi en fonction de la qualification et de l'expérience.
- Toutes les offres de poste à York sont sujettes à autorisation budgétaire de l'Université.
- L'Université York a mis en place un programme d'action positive (AP) en plus d'être un employeur qui accorde une grande importance à la diversité, y compris à la diversité sexuelle et des genres, au sein de sa communauté. Le programme AP s'applique aux femmes, aux personnes racialisées, aux personnes autochtones, aux personnes en situation de handicap et aux personnes s'identifiant comme membres 2ELGBTQ+. Pour plus de renseignements sur ce programme, veuillez cliquer [ici](#) ou communiquer avec Christal Chapman, gestionnaire du programme d'ÉDI (chapman7@yorku.ca; 416-736-5713)

- L'Université York compte parmi son corps professoral des personnes venues de partout dans le monde. Toutes les personnes qualifiées sont encouragées à postuler; toutefois, les candidatures des personnes autochtones, de personnes de citoyenneté canadienne et qui jouissent d'un statut de résidence permanente auront la priorité.
- Dans le cadre de sa [Politique relative aux mesures d'adaptation en milieu de travail pour les personnes en situation de handicap](#), l'Université York s'est engagée à offrir un milieu de travail sans obstacle et à en accroître l'accessibilité pour les personnes ayant des besoins spéciaux. Les personnes ayant besoin de mesures d'adaptation durant le processus de sélection sont invitées à contacter Nicolas-Guillaume Martineau, directeur du Département de science économique du Collège Glendon (ngmartineau@glendon.yorku.ca; 416-736-2100 poste 88124).

Composantes de la demande :

- Date limite de réception des demandes complètes : 31 janvier 2024
- Documents requis : 1) une lettre de motivation; 2) un CV à jour; 3) une déclaration de la philosophie et des intérêts d'enseignement; 4) des évaluations d'enseignement; 5) les coordonnées de trois personnes pouvant fournir une lettre de recommandation.
- Prière de fournir les informations requises concernant votre statut de travail au Canada et l'auto-identification facultative à des fins d'action positive dans le formulaire de candidature en ligne.
- Veuillez adresser vos questions sur le poste à Nicolas-Guillaume Martineau, directeur du Département de science économique du Collège Glendon (ngmartineau@glendon.yorku.ca; 416-736-2100 poste 88124).
- Envoyez toute la documentation à [GL CLA ECON](#)

Pour en savoir plus sur York :

- L'Université York génère et diffuse des connaissances dans le cadre de sa recherche, de son enseignement et de son engagement avec les communautés du monde entier. Le [Plan de recherche stratégique 2023-2028](#) met en évidence l'étendue, la profondeur et les ambitions de recherche à York.
- Les engagements de York en matière de justice sociale sont exposés dans sa [Stratégie de décolonisation, d'équité, de diversité et d'inclusion](#), dans son [Cadre et plan d'action sur l'inclusion des personnes noires](#) et dans le [Cadre stratégique autochtone pour l'Université York](#).
- Suivez les activités et les réalisations du corps professoral, de la population étudiante et du personnel de York dans le bulletin [YFile](#).

L'Université York reconnaît sa présence sur le territoire traditionnel de nombreuses nations autochtones. La région connue comme Tkaronto a été préservée par la Nation anishinabek, la Confédération haudenosaunee et les Hurons-Wendats. Elle est désormais le foyer d'un grand nombre de communautés autochtones, inuites et métisses. Nous reconnaissons les titulaires actuels du traité, la première Nation des Mississaugas de Credit. Ce territoire est soumis au traité de la ceinture wampum (« bol à une cuillère »), entente définissant le partage et la préservation pacifiques de la région des Grands Lacs.



Sessional Assistant Professor, Teaching Stream in Accounting and Finance **Department of Economics, Glendon College**

The Department of Economics, Glendon College at York University invites highly qualified applicants for a Sessional Assistant Professor, Teaching Stream position in Accounting and Finance. This is a Contractually Limited Appointment (CLA) to the teaching stream for a one-year term (renewable once upon mutual agreement) to commence 1 July 2024. During the 2024-2025 academic year, the successful applicant will teach five term-long courses in Accounting (three in English; two in French) and two term-long courses in Finance (both in English).

Glendon College, York University's bilingual (English-French) Faculty, is situated on its own scenic campus in the heart of the cosmopolitan city of Toronto. Glendon is committed to high-quality teaching in the tradition of the liberal arts and offers a unique undergraduate academic experience for students within one of Canada's largest research universities. For information about Glendon and its particular programs, please consult the Faculty webpage at www.yorku.ca/glendon.

Candidate Qualifications:

- **Degree:** A PhD (or PhD near completion by the start date) in Economics, Accounting, Finance or Business Administration is required; applicants with PhD-equivalent professional qualifications and experience (e.g., a master's degree and a professional certification, coupled with several years' experience in the field) may also be considered.
- **Teaching:**
A record or evident promise of in teaching and dedication to students, as evident in: the teaching statement; teaching accomplishments and pedagogical innovations (e.g., in experiential education or technology-enhanced learning); teaching evaluations; strong letters of reference.
- **Additional:** Given Glendon's bilingual mandate, the selected candidate will also be expected to be fluent in both English and French, to be able to teach as well as participate actively in college-wide service activities in both languages.

Hiring Policies:

- Salary will be commensurate with qualifications and experience.
- All York University positions are subject to budgetary approval.
- York is an Affirmative Action (AA) employer and strongly values diversity, including gender and sexual diversity, in its community. Details of the AA Program, which applies to women, members of racialized groups, Indigenous peoples, persons with disabilities and those who identify as 2SLGBTQ+, can be found [here](#) or by contacting Christal Chapman, EDI Program Manager (chapman7@yorku.ca; 416-736-5713).

- York welcomes and employs scholars from all over the world. All qualified candidates are encouraged to apply; however, Canadian citizens, permanent residents and Indigenous peoples of Canada will be given priority.
- York has a policy on [Accommodation in Employment for Persons with Disabilities](#) and is committed to working towards a barrier-free workplace and expanding the accessibility of the workplace to persons with disabilities. Applicants who require accommodation are invited to contact Nicolas-Guillaume Martineau, Chair of the Economics Department, Glendon College (ngmartineau@glendon.yorku.ca; 416-736-2100 ext. 88124).

Application Process:

- Due date for completed applications: **31 January 2024**
- Required materials: 1) cover letter; 2) current CV; 3) statement of teaching philosophy and interests; 4) teaching evaluations; 5) the name and contact information for three referees.
- Provide required information regarding your Canadian work status and optional self-identification for Affirmative Action purposes as part of the online application.
- Direct questions about the position to Nicolas-Guillaume Martineau, Chair, Department of Economics, Glendon College: ngmartineau@glendon.yorku.ca; 416-736-2100 ext. 88124.
- **Submit materials: at [GL CLA ECON](#)**

Learn More About York:

- York University generates and shares knowledge through our research, teaching and engagement with communities around the world. The [2023-2028 Strategic Research Plan](#) showcases the depth, breadth and ambition of research at York.
- York's commitments to social justice are laid out in our [Decolonizing, Equity, Diversity and Inclusion Strategy](#), the [Framework & Action Plan on Black Inclusion](#) and the [Indigenous Framework for York University](#).
- Follow the activities and accomplishments of York's faculty, students and staff on [YFile](#).

York University acknowledges its presence on the traditional territory of many Indigenous Nations. The area known as Tkaronto has been care taken by the Anishinabek Nation, the Haudenosaunee Confederacy, and the Huron-Wendat. It is now home to many First Nation, Inuit and Métis communities. We acknowledge the current treaty holders, the Mississaugas of the Credit First Nation. This territory is subject of the Dish with One Spoon Wampum Belt Covenant, an agreement to peaceably share and care for the Great Lakes region.